

## Detente bala La memoria de los olvidados

Cuando Arturo Cañas, escritor de novela histórica, encuentra un viejo amuleto militar en un mercadillo de Madrid, no imagina que está a punto de embarcarse en una intriga que lo llevará desde los ecos de la guerra civil española hasta las costas de Cuba. En su afán por descubrir la identidad del soldado que llevó consigo aquel detente bala, Arturo se adentrará en un laberinto de cartas olvidadas, pistas históricas y personajes enigmáticos que transformarán su búsqueda en una carrera contra el tiempo.

Con una narrativa que entrelaza el presente y el pasado, Luis Mollá nos invita a un viaje apasionante lleno de emociones, secretos y revelaciones.

¿Podrá Arturo desentrañar la verdad detrás de este objeto y el hombre que lo portó? ¿O los enigmas del pasado permanecerán para siempre en las sombras?

» Luis Mollá Ayuso

## NOVELA HISTÓRICA • Novela Histórica • Editorial Almuzara



Luis Mollá, nativo de Tarifa (Cádiz), es un distinguido Capitán de Navío de la Armada, piloto naval y diplomado de Estado Mayor. Reconocido por su talento literario, ha recibido múltiples premios y reconocimientos a lo largo de su carrera. En 2004, fue galardonado con el premio Nostromo de narrativa marítima por su novela El veneno del escorpión, logrando nuevamente este premio en 2008 con La Séptima Ola. En 2005, obtuvo el prestigioso premio Almirante Oquendo por su obra Morir y vivir en la mar. Un año después, la Armada le otorgó el premio Virgen del Carmen de novela por su obra La tumba de Tautira. Su talento literario continuó siendo reconocido con el premio Relatos del Mar en 2010 por Sudario de hielo y siendo finalista en 2012 con La tumba 116. En 2017, obtuvo nuevamente el premio Almirante Oquendo con La leyenda del paso del Noroeste y ganó el premio literario anual del Ejército del Aire con Alas de Ángeles. Además de su destacada carrera como escritor, Luis Mollá es un conferenciante asiduo en temas relacionados con el mar y colabora frecuentemente con numerosos artículos periodísticos y programas de radio y televisión. En 2017, comienza a publicar con Almuzara, La batalla de las especias, para continuar con El almirante (2018); Eso no estaba en mi libro de Historia de la Navegación (2019); El Señor de los Mares (2020); La batalla de las especias (2021), la segunda parte de La flota de las especias; y su última obra: El relojero de la guerra (2022) también con Almuzara, una novela que se suma a su impresionante legado literario. Luis Mollá es un autor reconocido que nos transporta a través de las páginas de sus libros a épocas fascinantes y aventuras marítimas que cautivan a los lectores.



Thema: FV 978-84-10525-68-9 256 páginas Rústica con solapas 14.5 x 22 x 1.7 cm · 319 g PVP: 19.95 €